

豊中だより

第11号（令和6年1月10日発行）
宇都宮市立豊郷中学校 校長室
～笑顔と感動のあふれる学校 豊郷中～



カラーでご覧ください
(豊郷中HP)

新年明けましておめでとうございます

今年もよろしくお願いいたします。また、このたびの能登半島地震で被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。被害を受けられた皆様の安全と1日でも早く平穏な生活に戻られますことを心よりお祈り申し上げます。本校としても被災された皆様に何らかの形で支援ができればと考えています。

さらに、2日に羽田空港で発生した日本航空と海上保安庁の航空機が衝突した事故では、乗務員の速やかな誘導で乗客367人の安全が確保され、普段から90秒以内に搭乗者全員が脱出する訓練が奏功したと報道されています。自然災害も含めた緊急事態発生時の対応について改めて確認するとともに、避難訓練等を通して様々な場面における危険や避難の仕方を理解させ、状況に応じて自分の命は自分で守ることができる実践的な態度と能力を今後も身に付けさせたいと思っています。



【1月9日(火)全校朝会から】

年々始には箱根駅伝、高校サッカー、高校バスケ・ウインターカップ、春高バレーなど、様々な学生スポーツの全国大会が開催され、テレビで中継されていました。皆さんはご覧になりましたか。華々しく活躍する選手に、沿道やスタンドから大声援を送る応援団がいて、どの試合も多くの人の声援が選手の支えになっているように思われました。しかし、応援する人の中には、本当は選手として出場したかった人が多くいたことでしょうか。全員が平等に出られれば良いのですが、現実にはそうならないことの方が多いものです。あたり前のことですが、試合に出られる人と出られない人が出てきますし、たとえ出られたとしても、どのような場面で出るのか、どんな役割で出るのかによって、思うところは様々でしょう。特に、普段から一生懸命に練習をして、何とかメンバーに選ばれようと努力したのに、残念ながらメンバーに選ばれなかったとしたら、がっかりしてしまうと思います。もしかしたら、その後の練習に身が入らなくなってしまうかもしれません。それではいけないと思っています、気分が落ち込んでしまうのはどうしようもないことかもしれません。

しかし、そのときチャンスをつかめなかったとって、自暴自棄になってしまうと良いことは少しもありません。なぜなら、チャンスは2回でも3回でも巡ってくるからです。「チャンスは1度きり」という言葉がありますが、実際にはそんなことはありません。チャンスは何度でもやってくるものです。では、どうして「チャンスは1度きり」と言われるのでしょうか。それはせっかく次のチャンスが巡ってきて、それを生かさないことが多いからではないかと私は思っています。普段から準備をしていないから、生かしたくても生かさないのです。

「人生は敗者復活戦」これは私が大切にしている言葉の1つです。人生に失敗はつきものですが、1度や2度の失敗で諦めて、日々の準備を怠ってしまうから、次のチャンスを生かすことができないのです。1度や2度、チャンスがつかめなかったとしても、3度目のチャンスがあるのです。その3度目のチャンスに備えて、**「腕を磨いて、時を待つ」**、そんな人がチャンスを掴むことができると信じています。

3年生の皆さん、1回目の私立高校の入学試験はほぼ終わりました。今月末から2回目の私立高校の入学試験、2月上旬からは県立高校の入学試験が始まります。「人生は敗者復活戦」、「腕を磨いて、時を待つ」この2つの言葉を胸にとめ、希望の進路が実現できるまで頑張ってください。

これからますます寒くなります。うがい・手洗い・換気などの基本的感染症対策に加え、十分な栄養・運動・睡眠を心がけ、生徒の皆さん、教職員全員が、健康で穏やかな1年が送れることを願っています。



二十歳を祝う成人のつどい



令和4年4月1日民法改正法の施行により成人年齢が18歳に引き下げられましたが、宇都宮市では旧来の成人式に替わり、20歳になったタイミングで中学校校区ごとに「二十歳を祝う成人のつどい」という形で実施されています。今年度は1月7日(日)にホテル東日本宇都宮で開催され、本校の卒業生も多数参加しました。つどいは、前半が式典、後半に地域交流事業という2部構成で行われ、前半の式典では、佐藤市長や市議会からの祝福メッセージ、二十歳代表者からの誓いの言葉など厳粛に行われました。後半の地域交流事業では、お世話になった地域の方への感謝の言葉や中学校恩師からのお祝いの言葉、クラスごとの写真撮影など和やかに進みました。中学校卒業後、5年ぶりの再会ということもあり、式典終了後も昔話に花が咲いていました。本校生徒が20歳になるときに、どのように成長しているか楽しみです。



2学年スキー教室準備中!



1月26日(金)マウントジーンズ那須にて、スキー教室を行います。現在実行委員会を中心に、自主的な活動が行えるように係分担と活動内容の確認を行っています。現在積雪は40cmで一部滑走可能です。

スキー教室テーマ 「挑戦・絆・志」

挑戦…スキー教室をとおして新しいことに恐れず挑戦しよう。

絆…協力し合い、クラス同士の中を深めよう。

志…目標を立てて、達成できるように、一生懸命取り組もう。

スローガン 『ともに笑い、ともに楽しみ、

豊中のみんなと最高のwinterに!!!』

2年2組 柿上 夏輝さん

シンボルマーク 2年3組 中山 優香さん

1月の 主な予定



9日(火)	B日課・全校朝会・水曜日課	22日(月)	給食マナーアップ週間
10日(水)	～11日(木) 期末テスト(3年)	木曜日課	
	実力テスト(1・2年)	23日(火)	B日課・専門委員会
	進路・三者懇談①②	スキー教室事前指導	
12日(金)	B5進路・三者懇談③ 金 13456	25日(木)	月曜日課
15日(月)	B5進路・三者懇談④ 金 12345	26日(金)	スキー教室(2年)
16日(火)	B5進路・三者懇談⑤ 火 12345	実力テスト(3年)	
17日(水)	B日課・三者懇談	29日(月)	文化芸術教室(1年)
18日(木)	B5進路・三者懇談⑥ 木 12345	木 135624	
19日(金)	小6進学先中学校訪問 月 51342	30日(火)	文化芸術教室(1年)
		火 123564	

【豊中だよりには、生徒・教職員の個人情報に掲載されていますので、お取扱いには十分ご注意ください。】